

重要

令和3年9月10日

保護者の皆様

京都市立安井小学校
校長 谷垣 賢

緊急事態宣言延長に関する学校における対応について

新秋の候、皆様におかれましては益々ご健勝にてお過ごしのこととお喜び申し上げます。平素は本校教育の推進にご理解・ご協力いただき、誠にありがとうございます。

新型コロナウイルスが依然勢いを衰えず、先日には本校でも皆様にご心配をおかけすることとなりました。誠に申し訳ございませんでした。つきましては、この機会にもう一度校内の感染予防対策を見直し、「安井小学校感染予防対策マニュアル」をもとに、子ども達、保護者、地域の皆様、教職員の健康安全を守るべく、対策を強化して今一度取り組んでまいりたいと考えております。

さて、まだまだ新型コロナウイルスが猛威を振るっており、京都府を含んだ19都道府県に緊急事態宣言の延長(～9/30)が発表されました。それを受け、本校でも今後の行事や取組について再検討を行い、下記の通りとすることといたしました。

緊急事態宣言下となりますので、より判断基準を厳しいものとして精査し、以下のように決定させていただきました。何卒ご理解くださいますようよろしくお願ひいたします。

なお、緊急事態宣言が再延長された場合は、改めて対応をお知らせいたします。逆に緊急事態宣言が早期に解除することとなりましても、以下の内容については9月末までは下記の通りといたしますので、ご予定の方よろしくお願ひいたします。

記

◇緊急事態宣言下で中止や変更とする学校行事や取組（当面）

行事・事業等	予定していた実施日	措置	備考
スマホ・携帯教室（5年）	9月22日（水）	中止	
避難訓練（地震）	9月24日（金）	事前学習と1次避難のみ実施（教室）	全校が運動場に避難する2次避難は、今回中止。
フッ化物洗口	毎週火曜日	当面の間、中断	9月中は実施しません。
部活動 運動部・文化部	月・金曜日	発令期間中は休講	2学期より開始を予定しておりましたが、発令期間中は休講。
放課後遊び 居残り学習	毎日	発令中は行わない	緊急事態宣言発令中は授業後すぐに下校。帰宅後は不要不急の外出はしない。
放課後まなび教室	月～金 放課後	発令期間中は休講	解除となった際は改めて案内を配付いたします。
学校施設使用 体育施設使用	随時	施設使用自粛の依頼	地域各種団体の感染拡大への配慮。施設使用を教育活動に制限

※身体計測や健康診断に関しては、感染防止対策を十分に行なったうえで実施いたします。

※今後の状況により、追加・変更することがございます。その際はあらためてご連絡をさせていただきます。